
H28まちづくりふれあいトークで出された

質問や要望の対応について

【阿尾地区】

平成29年8月26日
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区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 23 H28.7.19 ため池

平成27年度の要望で白上池の県営
の防災減災事業の計画に挙げるよう
市から働きかけてほしいと要望した結
果は。

白上池につきましては、平成28年度にため池耐
震性調査が完了しております。
防災減災事業による改修は、他のため池の調査
結果も踏まえ、緊急度や重要度を判断し、順次
整備するよう県へ要望してまいります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整備
担当：南
30-7011

会場 24 H28.7.19 財政

資料15P（わかりやすい予算書）実質
公債費比率の減少の要因について詳
しく知りたい。

平成15年から実施してきた行政改革に基づく借
入抑制の効果が現れている結果であり、今後も引
き続き、中期的な財政見通しを勘案しながら事業
を執行していきたいと考えています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

財務課
財政担当：杉本
74-8015

会場 25 H28.7.19 観光

森寺城址の魅力づくり、観光ルートと
言うが、現況ではベンチも朽ちてお
り、歩道や道路もイノシシにより荒れて
いる状態。

平成28年度に森寺の方に随行いただき、教育総
務課学芸員や、観光交流・女性応援課担当者で
現地を確認しました。現在のベンチは約30年前
にライオンズクラブから寄贈されたものであり、利
用頻度を考慮すると野外に新たにベンチを設置
するのは難しいと考えています。
森寺城址は現在、観光客が少ない状況であり、
地元や教育総務課と連携して今後のあり方を検
討していきたいと考えています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

観光交流・女性
応援課
観光地域づくり
担当：大石
74-8106



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 26 H28.7.19 ため池

戸数が50戸くらいで営農を行っている
が、農業用施設（白上池）の老朽化が
あり、県にも相談しているが、対応でき
るのが平成30年度～35年度になると
のこと。市からも早期着工出来るよう要
望してほしい。

白上池につきましては、平成28年度にため池耐
震性調査が完了しております。
防災減災事業による改修は、他のため池の調査
結果も踏まえ、緊急度や重要度を判断し、順次
整備するよう県へ要望してまいります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整備
担当：南
30-7011

会場 27 H28.7.19 健康

今日、いきいき元気館で介護予防大
作戦に参加しました。地域で手軽に
出来れば良いと思いました。また体操
の参加申し込みを行ったが、順番待
ちでいつになるか分からないとのこと
であった。

阿尾地区では、「足腰元気教室」がつまま苑で、
昨年9月からは「きときと100歳体操」が阿尾漁村
センターで行われていますので、ぜひご参加くだ
さい。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

福祉介護課
地域包括支援セ
ンター：七分
74-8067

会場 28 H28.7.19 消防

・消防車両の更新で一体化消防衣が
入ってなければ、予算化してほしい。
・阿尾消防団で一人暮らしの除雪を
行っているが件数に限りがあるため、
市でもなにか対策はないか。除雪以
外に冬場は緊急時（火事）の用水確
保も消防団、役員で行っている。

・消防団の防火衣については今年度予算化して
おり、車両更新時に５着配備することになってい
ます。
・高齢者等の一人暮らしの除雪等につきまして、
消防団員で取り組んでいただいており、まことに
ありがとうございます。市の方では、高齢者在宅
福祉サービスの中に、除雪（屋根雪下ろし）に要
する経費を１回１万円を上限として助成する「屋
根雪除雪支援サービス」があります。こちらもご利
用ください。詳しくは、地域包括支援センターにご
相談ください。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

消防本部
警防課：正保
74-8300
福祉介護課
地域包括支援セ
ンター：七分
74-8067



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 29 H28.7.19
イノシシ
対策

イノシシでガケ崩れ状態。鳥獣保護法
等もあるかもしれないが、柵等でイノシ
シを取り過ぎと言われる。

氷見市では、富山県イノシシ管理計画に基づき
捕獲しており、協力をいただいている皆様には大
変な苦労をかけています。捕獲許可の範囲内で
あれば問題はありませんので、安心して捕獲活動
を実施していただきたいと思います。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

農林畜産課
農業畜産・いの
しし等担当：高
野
74-8086

アン
ケート

30 H28.7.19 企業誘致

氷見に医薬品工場又は研究所を誘致
できないか。

富山県の地域の特性である医薬品産業は富山
県でも産業集積できるよう企業誘致しているところ
です。氷見市へも企業誘致できるよう、県との連
携を図っていきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

商工・定住課
商工振興担当：
角
74-8105

アン
ケート

31 H28.7.19 文化財

白上池後方の古墳について 白上池の南にある丘陵上には、阿尾島田古墳群
と称する合計13基の古墳があります。中でも阿尾
島田A１号墳は全長約70ｍの前方後円墳で、この
形式としては富山県最大となります。富山大学考
古学研究室による発掘調査が行われ、その成果
の一端は平成29年3月に開催された博物館特別
展「四角い古墳、丸い古墳」で紹介しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
生涯学習・文化
財担当：小谷
74-8211



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

アン
ケート

32 H28.7.19 道路

海峰小学校側道の側溝の修繕につ
いて

海峰小学校の正面玄関横の道は県道で、昨年
度県の方で側溝の補修をしています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当：
河端
30-7070

アン
ケート

33 H28.7.19 地域協働

職員は地域行事やボランティアに積
極的に参加し、地域の生の声を聞く
べき。

職員には地域住民の一員として地域の運営に関
心を持ち、地域行事やボランティア活動等に積極
的に参加するよう促すとともに、地域の声を受け
止め、地域の課題に向き合い共に考えることがで
きるよう意識づけを進めていきます。
また、市では地域と市との連携が円滑に進むよう
に、旧町村単位２１地区に職員２～３名の地域担
当職員を配置し、地域の会合や行事等へも積極
的に参加するよう努めています。該当地区の行事
については、直接地域担当職員または企画政策
課にお知らせください。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

総務課
人事・人材評価
担当：森
74-8031
企画政策課
地域協働推進
室：舛田
74-8013

アン
ケート

34 H28.7.19
イノシシ
対策

高齢化で山林が荒れイノシシが生き
やすい環境になっている。森林整備
事業と住みやすい環境計画を。

イノシシが住みにくい環境づくりを目指す集落環
境管理に対して上限30万円の助成を行っていま
す。具体的には、野生動物に無用なエサを与え
ないよう、集落周辺にある収穫しない果樹の伐採
などに活用できますので、集落として取り組む場
合はご相談ください。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産課
農業畜産・いの
しし等担当：高
野
74-8086



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

アン
ケート

35 H28.7.19
施設、
スポーツ

・大浦球場の全面改修。
・昨年の早稲田大学のように次回は日
体大の集団行動をお願いしたい。

・氷見運動公園の野球場につきましては、昨年度
策定された氷見市スポーツ推進計画を踏まえて、
策定する氷見運動公園の再整備計画の中に改
修について盛り込む予定です。
・氷見市と日体大は「体育・スポーツの振興に関
する協定」を平成27年7月に締結し、それぞれの
有する資源を友好かつ適切に活用し、双方の一
層の発展を目指すこととしました。現在は、日体
大の児童スポーツ教育学部と連携し、幼児期の
運動遊びや運動指導について取り組んでいると
ころです。また、アスリートなどの講演会なども予
定しています。今後も日体大が有する実技指導
の資源の活用に努めていきますが、お尋ねの集
団行動につきましては誘致希望の自治体が多い
ことに加え、誘致費用が多額であるため現在のと
ころ実現は難しいと考えています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

都市計画課
都市計画担当：
浜本
74-8078
スポーツ振興
室：角井
74-8446


